

翔

第26号 (平成22年9月1日)



山原昌娃きもの着付学院

伝統文化こども教室の子供たち



小中学生浴衣の半巾帯上手に結びました

一人一人お名前を呼びご紹介させていただきました

第11回 きもの文化を楽しむ

きもの着付けショー

■日時：平成21年11月3日（祝）PM2:00～3:20

■会場：サンライフプラザ 文化ホール

大舞台での演技

森教室 石川 勝子

十一月三日の市文化祭がサンライフプラザの大ホールで行われました。

今回も又着付士として出席させていただきました。若いお仲間に振袖を着せて、私は名古屋帯を結んでいただきました。モデルが良かつたので我ながら上手に出来たなアーティストでした。

思っております。大舞台での演技（？）も、とても良くでき、来ていただいた皆様からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

毎年のように発表会などに出させていただいていますが、今度はお客様になって、ゆっくり舞台を見る側になりました。アーティストなんて思つていません。学院の先生方、それにお仲間のみなさんと作る舞台、やめられそうにはありませんが今の私の夢です。

諸先生、先輩の方々今后ともよろしくお願いいたします。有難うございました。

何事も経験

高松教室 鶴見 智恵

平成二十一年「第五回七尾市民文化祭」きもの着付けショーに参加してみない」と教室の先生に声を掛けていただき、何事も経験すること

が大事との思いで、二人で参加する事になりました。まだ、着付け事になりました。まだ、着付け事になりました。まだ、着付け事になりました。

事前練習には千秋先生・山原先生に御指導いただき、着付けのアドバイス・ショーの構成や歩き方などを

ささざまな事を教えていただきました。

当日はリハーサルから始まり、いざ本番になると、緊張のあまり、笑顔のないまま終わってしまいました。最後になりましたがこのショーに参加するにあたり諸先生方にはいたしました。

いへんお世話になり有難うございました。



お稽古の成果が

松井教室 菅 德恵

帯結びショードに参加する事になりました。教室に行けない事も多く、自宅で母を練習台にし、当日まで練習を重ねました。当日は、モデルさんが都合で欠席となり、参加を諦めていましたが、学生時代の後輩がモデルをつとめてくれる事に不安でいっぱいでしたが、後輩の助けと、先生のアドバイスのおかげで、なんとか仕上げる事が出来ました。ホッとして客席を向いた時、母の姿が見えました。見に来ると言つていなかつたので、驚きました。帰宅した私に「上手にできましたよ」と褒めてくれました。着付けを習うことを決めた時に、嬉しそうにしていた母に、お稽古の成果を見せる場をあたえてくださった皆様に感謝いたします。ありがとうございました。



第5回 七尾市民文化祭 「愛 やさしさで綴る

●子供・孫に結ぶ（慈愛）

子供を思う親の愛 やさしさ いとしさ



遊び心があり、しっかりときれいに着付けました



娘と同じ舞台に立ち

七尾講師会 大谷 礼子

大学を卒業後、県外で働いていた娘が石川に帰つて来事で訪れた娘が生まれて今日に至るまでの思つてもいなかつた娘との舞台。四人の娘達に振袖を自分で着せてみたとい習い始めた着付け。こんな日が来るとは夢にも思つていませんでした。

成長した娘に着物を着せながら、手はしっかりと動いているのに、頭の中は娘が生まれて今日に至るまでのさまざまな事がゆつたりと思い出されていました。産声を聞いた時の感激、初めて抱いた時の重さと温もり。あどけない寝顔を見ながらどんな女性になつて行くんだろう?と、樂しまだつた日々など。これからは娘が嫁ぎ、母となつていく姿を楽しみにしながらも、もう少しこんな親子の時間を感じたいとわがままも考える思い出に残る一日となりました。



第二十二回 初春の集い

と き：平成二十二年一月十七日

ところ：ANAクラウンプラザホテル金沢 3F 「鳳の間」

今回は、場所を金沢に移して行われました。いつものことながら、二百余名の着物姿は本当に華やかでみなさんそれぞれにとても素敵でした。また学院歌にさせていただいてる「野に咲く花のように」を歌つておられる「ダ・カーボ」さんに来て頂き、生の歌声を聴かせてもらいました。時の経つのを忘れるくらい、みなうつとり聞き惚れていきました。最後にみんなと一緒に学院歌を合唱して閉会式をしました。

実行委員をして

金沢地区準師範会 尾西ゆき子

資格授与式と第二十二回初春の集いが、ダ・カーボさんのコンサートがある素晴らしい企画で行われました。ダ・カーボさんは前日の夜にホテルに到着。山原学院長、羽賀実行委員長、山田副実行委員長と共に軽い夕食を取りました。家族とも仲が良く、気さくで誠実なお人柄、着物が大好きで茶道教室へは、いつも着物でお出掛けとの事。より一層ファンになりました。



当日はお天気も良く、参加者全員無事揃いました。資格授与式 学院長の挨拶、ご来賓の挨拶と会は順調に進み、ダ・カーボの皆さんのステージにます最初に「野に咲く花のように」の歌唱指導、とても緊張！合格点が出ました。素晴らしい歌声に一曲一曲大きな拍手です。コンサート最後は「野に咲く花のように」を会場いっぱい大きな輪になり全員で大合唱。感激！記念写真も一緒に撮影され、参加者の皆さん素敵な思い出になったことでしょう。最後になりましたが、ご協力下さいました師範の先生方、実行委員の皆さん、お疲れさまでした。

◆ご来賓の方々

北陸中日新聞	編集委員 今宮 久志
金沢中日文化センター	事務局長 土本 順治
和装教育国民推進会議	石川県支部長 花岡孝一良



野に咲く花のように

ダ・カーボ／榎原 広子

日本人の精神性や、日本古来の文化を醸し出してくれる着物は、素晴らしい民族衣装だと、日本人で良かったと、誇らしい気持ちにさせてくれます。

山原先生とお話しの中で印象に残ったことがあります。生徒たちが、母親やお婆ちゃんの形見の着物を大切に使っていること。それは着物を通して母から子へ心が伝わってゆく事で、上手に着こなせるには着る人の心が肝心ということなのでしょう。

「初春の集い」は、晴れやかな着物姿の華やかさの中にも清々しさを感じられて、ダ・カーボも気持ちよく歌わせていただきました。もちろん、会場いっぱいの皆さんと共に『野に咲く花のように』の大合唱でしめくくりとなりました。

また皆さんとお会いできることを願っております。

今年の初め、一月十七日の金沢全日空ホテルで行われた「初春の集い」に出演させていただきました。そのきっかけは、山原先生がダ・カーボが歌う『野に咲く花のように』を大変お好きで、着付け学院のテーマソングにまでなっていることでした。私たちも着物が大好きです。親子三人で茶道も習っているので、稽古日は朝早くから自宅で着物を着付けて稽古に望んでいます。そうすると自ずと気持ちもシャンとなり、和の世界にすんなりと入ってゆけるのです。時々、海外に出向くときも、必ず着物一枚、用意していきます。そんなときも着物は便利ですね。皴になるのをそれぞれ持ち運びに苦労する洋服とはちがい、スーツケースの中にも平らに納まってしまうのですから。

そして、改まった場所は勿論のこと、街中のレストランなどでも、着物は魅力を発揮してくれます。着物を着ていると、丁寧な応対をしていただけるのはとてもうれしい事ですね。

日本人の精神性や、日本古来の文化を醸し出してくれる着物は、素晴らしい民族衣装だと、日本人で良かったと、誇らしい気持ちにさせてくれます。

山原先生とお話しの中で印象に残ったことがあります。生徒たちが、母親やお婆ちゃんの形見の着物を大切に使っていること。それは着物を通して母から子へ心が伝わってゆく事で、上手に着こなせるには着る人の心が肝心ということなのでしょう。

「初春の集い」は、晴れやかな着物姿の華やかさの中にも清々しさを感じられて、ダ・カーボも気持ちよく歌わせていただきました。もちろん、会場いっぱいの皆さんと共に『野に咲く花のように』の大合唱でしめくくりとなりました。

また皆さんとお会いできることを願っております。



第三十九回 総会 in 東京

舞桜つづれ ■ 花染文化芸術学院

日時 平成二十二年四月十一日（日）
場所 浅草ビューホテル



世界一を目指して（ムサシ）着々と工事が進むスカイツリー。総会前後の観光のたのしみは、新丸ビル街、桜に誘われて皇居外苑を散策、夜の都心に目を輝かせて心はウキウキ。

帰る日は、六本木界隈のミッドタウンを見学。ザ・リッツ・カールトン東京でのおいしいランチ。だが、飛行機は濃霧で能登空港へは着陸できないとアナウンス。一抹の不安を抱きつつ一時間余もフライトオーバー。無事着陸の時は皆んな一齊に拍手でした。

総会に出席したこと

金沢地区準師範会 角島 早苗
四月十一日浅草ビューホテルでの総会に参加させていただきました。

前日小松と能登空港から羽田で合流。夜のハトバス観光コースに乗車。がらホテルへ。翌日夕方から総会に出席。花染文化芸術学院の方々による帯結び、花嫁着付ショードに大変感動致しました。

おいしい食事等多彩な趣向に醉いながらホテルへ。翌日夕方から総会に出席。花染文化芸術学院の方々による帯結び、花嫁着付ショードに大変感動致しました。

音に和服文化を伝えていただきたいと誓つて帰途につきました。

た。浅草観音に和服文化を伝えていただきたいと誓つて帰途につきました。

お問い合わせセンターへ。これからお問い合わせセンターへ。これからお問い合わせセンターへ。これからお問い合わせセンターへ。

お問い合わせセンターへ。これからお問い合わせセンターへ。

長谷川等伯鑑賞の旅

京都・長谷川等伯特別展

七尾地区準師範会 清水美奈江

五月一日（土）ゴーラン・ヴィークで誰もが活滞を予想したのに、行きも帰りも驚くほど道が空いていました。おかげで等伯ゆかりの智積院にも寄れて、国宝「桜図」なども見ることが出来ました。昼食は博物館

で誰もが活滞を予想したのに、行きも帰りも驚くほど道が空いていました。おかげで等伯ゆかりの智積院

にも寄れて、国宝「桜図」なども見

ることが出来ました。昼食は博物館

で誰もが活滞を予想したのに、行きも帰りも驚くほど道が空いていました。おかげで等伯ゆかりの智積院

にも寄れて、国宝「桜図」なども見

ることが出来ました。昼食は博物館

で誰もが活滞を予想したのに、行きも帰りも驚くほど道が空いていました。おかげで等伯ゆかりの智積院

にも寄れて、国宝「桜図」なども見

ることが出来ました。昼食は博物館

で誰もが活滞を予想したのに、行きも帰りも驚くほど道が空いていました。おかげで等伯ゆかりの智積院

にも寄れて、国宝「桜図」なども見

ることが出来ました。昼食は博物館

心に沁みる

長谷川等伯「特別展覧会」

金沢地区準師範会 野島 圭子

五月一日の準師範会研修旅行は、連休に入つての日程ということもあり出発を三十分早めてのスタート。

これが功を奏し活滞しらずの道中で予定時刻より早く到着。思いもせぬ智積院見学がプラス！ここには等伯の手による国宝障壁画、名勝庭園、そして田淵俊夫画伯による講堂

予定時刻より早く到着。思いもせぬ智積院見学がプラス！ここには等伯の手による国宝障壁画、名勝庭園、そして田淵俊夫画伯による講堂

のと蘭ノ国

きもの着付けショード

今年も「七尾講師の会」主催の行事に参 加しました。半巾帯・名古屋帯を結び見て戴きました。

今年も「七尾講師の会」主催の行事に参 加しました。半巾帯・名古屋帯を結び見て戴きました。

今年も「七尾講師の会」主催の行事に参 加しました。半巾帯・名古屋帯を結び見て戴きました。

今年も「七尾講師の会」主催の行事に参 加しました。半巾帯・名古屋帯を結び見て戴きました。

今年も「七尾講師の会」主催の行事に参 加しました。半巾帯・名古屋帯を結び見て戴きました。

今年も「七尾講師の会」主催の行事に参 加しました。半巾帯・名古屋帯を結び見て戴きました。

今年も「七尾講師の会」主催の行事に参 加しました。半巾带・名古屋帯を結び見て戴きました。

NPO和装教育

国民推進会議

平成二十一年度会員名簿

H 21・9・9 笠間中学校着方教室
H 21・11・15 全国一斉着方無料講習会
H 22・1・10 県内中学校に要望書郵送
H 22・2・15 しま抜き勉強会 98枚

山原 昌姫 田中 孝美 鍛治恵美子 二口 富子
堀井 紀子 森 千代子 石端 雅子 田中カフミ
八野田美智子 松井 吉子 浅井美智子 中座 道子
河原佐代子 三浦 一枝 小野 敏子 宮本富美子
宮本 徳子 岩城 孝子 國田美栄子 山原 栄子
柏原登代美 春木 直樹 藤澤 久江 西谷 洋子
後藤 幸子 長澤 雅美 太田久美子 竹内 久美子
江端 良子 中嶋 靖子 竹田 幸子 織田しづゑ
上島佐洋子 東 キョエ 岩崎 國子 尾畠 圭子 尾西ゆき子
羽賀 正枝 塩嶋 國子 中出 满代 山田 清美
西 春美 春木 直樹 藤澤 久江 西谷 洋子
江端 良子 中嶋 靖子 竹田 幸子 瀬口 良子

金魚のひみつ

羽昨教室 保志場由紀子

翌日は生憎の雨、アメ横、東京都厅の展望台から見る町並み、あら楽し

い今度、浅草ビューホテルから隅田川の花火を見れたらいいねと独り言。

前日小松と能登空港から羽田で合流。夜のハトバス観光コースに乗車。がらホテルへ。翌日夕方から総会に出席。花染文化芸術学院の方々による帯結び、花嫁着付ショードに大変感動致しました。

前日小松と能登空港から羽田で合流。夜の



きもののお手入れについて
講師 コーリンきもの教室 大石久子先生

きもの手入れについて実技とお話し、とても楽しみに参加致しました。講師はコ-1きもの手入れについて実技とお話し、とても楽しみに参加致しました。講師はコ-1

金沢講師会 竹内 久美

日本女性の魅力を全て兼ね備えていらっしゃる素敵な先生でした。

ご自身のお着物を実際に持ちなり実技をされました。自分でシミ抜きなんてとんでもないと思つておきました私にとつては大収穫でした。また、大石先生は銀杏の葉をきれいに洗つて、よく乾燥させタンスの中へ入れ、防虫剤にしていました。

なんでも市販の物を買うのではなく、ある物を大切にされるお心に触れることができ、とても心地よい時でした。

リンきもの教室の大石久子先生で、日本女性の魅力を全て兼ね備えていらっしゃる素敵な先生でした。

ご自身のお着物を実際に持ちなり実技をされました。自分でシミ抜きなんてとんでもないと思つておきました私にとつては大収穫でした。また、大石先生は銀杏の葉をきれいに洗つて、よく乾燥させタンスの中へ入れ、防虫剤にしていました。

なんでも市販の物を買うのではなく、ある物を大切にされるお心に触れることができ、とても心地よい時でした。



手話 「野に咲く花のように」

藤田 寿代

学院の歩みと共に歌われてきた愛唱歌「野に咲く花のように」。今年の初春の集いでは、ダ・カーポさんをお招きし、レッスンを受けました。7月開催の授与式では、「石川

県認定手話通訳者」北山達朗先生を講師に、手話で歌う事を教えて頂きました。二十分程の短い時間の中で、音を感じることの出来ない耳の障害や、声に出して話す事の出来ない言葉の障害を持つた方々が沢山いる事を想い、健康でいられる今の自分への感謝の気持ちを深く感じました。

会場の着物の数だけ大輪の花が咲いたような華やかさが先行してしまった。私がちな着付けの世界ですが、この愛唱歌を歌う度に、題名の如く、野に咲く花のようあります。北山先生には、改めまして誌面より御礼申し上げます。



「心まで伝えるきものの魅力と力」

講師

コーリンきもの教室 大石久子先生

平成22年度

授与式 & 講習会

平成22年7月18日(日) 11:00 ~
ところ フォーラム七尾 4F 大ホール

平成22年度、山原昌娃きもの着付学院の授与式と講習会が行われました。授与者一人ひとりに学院長より資格証が手渡され、その後恒例の新講師による模範演技と新師範による実技が披露されました。午後からは講習会、そしてみんなで手話など内容盛りだくさんな一日となりました。

北陸中日新聞 H22.7.20掲載

21人資格授与
山原昌娃きもの着付
学院(七尾市)の資格
授与式・講習会が十八日、フォーラム七尾で
あり、師範と準師範、
講師の計二十人に資格が授与された。生徒
が着付けや創作帯結びなど披露。会場では
生徒が、富嶽の口蹄疫問題を抱える農家などへの募金約三万七千円を集めた。



基本着付けは、着付けの原点といつてもよいと思います。着付け前の座位の姿、着物を調べる所作、着物を肩にのせ流れるように着付けていく様子をクリップでとめる際の左手の仕草など、挙げればきりがありません。日本の伝統文化「きもの」そのものが持つ美しさや着こなしの美しさとともに、今日は着付けのプロセスの美しさに感動した日となりました。そんな縁をいただきありがとうございました。

今年は「いきものがかりのトアリがとう」♪の曲にのせて、基本着付けの模範演技の発表がありました。座位での真の挨拶に始まり、ひとつひとつの所作やむだのない動作に改めて、その美しさに感動を覚えました。

基本着付けの大切さ

氷見教室 中嶋 正子



11月15日「きもの日」全国一斉無料講習会

11月15日 午前10時~12時迄一斉に無料講習会が実施された。

今年の十一月十五日は月曜日の為、昨日十四日に開催されます。(これは、国民の誰もがきものを着られるようになる推進事業です。)

昨年は第一回の取組みでした。いろんな行事が重なった日で、七教室にどまりました。受講者は四十一名

・山原昌娃きもの着付学院教室 (山原昌娃・久木満津美・上島佐洋子・市塚圭子・上原幸子)
・フォーラム七尾5F和室にて
・金沢地区準師範会教室 (羽賀正枝・山田清美・藤高法子・東 きよえ・野島圭子・吉本みちえ・山本民子)
・金沢中日ビル2Fホールにて
・みやもと着付教室 (宮本富美子)
・松井吉子きもの着付教室
・津幡きもの着付教室 (浅井美智子)
・美智きもの着付教室 (八野田美智子)
・宮本徳子きもの着付教室
・金沢地区準師範会教室 (羽賀正枝・山原昌娃・久木満津美・上島佐洋子・市塚圭子・上原幸子)
・フォーラム七尾5F和室にて

北陸中日新聞 H22.11.16掲載

学院だより

準師範会合同研修会

七尾地区準師範会 岡 豊子

十月一日 気掛かりだったお天気も申し分のない青空。

本間豊子先生を講師にお招きし、門前文化村で染め物体験教室が行われました。

当日は、お顔を拝見した事はありませんが、名前の知らない方々が朝にもかかわらず大勢参加してくださりました。

早速、本間先生の説明で「マリーゴールド」、「ガマズミ」の染液、それぞれの媒染（鉄、銅）四色の組み合わせを行いました。マリーゴールドの花摘みから始まり、染液の作る所より熱心にメモを取りながらの作業でした。

染める時間、媒染時間もきつかり合われて行いました。マリーゴールドやかな舞臺となり、大成功でした。

一日が終わり行事の大変さを痛感いたしました。

一日が終わり行事の大変さを痛感いたしました。

守りだんだんきれいな色に染め上

がつて行く。庭に干した様は青空に映えるカーテンの様でした。

体験教室を門前にて開催するにあたっては、山原学院長はじめ、金沢、七尾の準師範の先生方には、色々お世話いただきました。

私は遠い門前までおいでください事を大事に思い西谷先生、中條さん、私とでお弁当の手配、おやつの手配など、色々連絡を取り合って準備させていただきましたが、不行届の点もあつた事だと思います。



港まつり総踊り

授与式のあと、織田先生のご指導

で、踊りの練習。いざ、本番へ!!

港まつり総踊り参加者

久木満津美・上島佐洋子・瀬口 良子

左近 清美・山原 栄子・清水美奈江

春木 直樹・小林 美紀・深浦 米子

國田美栄子・松井三恵子・尾田美千代

久水 康子・竹田 宏枝・熊谷 裕恵

宮本富美子・細田 節子・大谷 礼子

農島 有里・神前 淳子・平山 広美

森 千代子・平 和美・高木美智枝

小浦 信子・中森 淳子・松井 吉子

山崎 法子・河原 佐代子・亀野千香子

山原 綾乃・山原 萌葉・竹田 ともよ

新井けボランティア

山原 昌雄・久木満津美・上島佐洋子

河原佐代子・左近 清美・小林 美紀

國田美栄子・池田 孝子・深浦 米子

久木 恵子・竹田 宏枝・熊谷 裕恵

宮本富美子・細田 節子・大谷 礼子

農島 有里・神前 淳子・平山 広美

森 千代子・平 和美・高木美智枝

小浦 信子・中森 淳子・松井 吉子

山崎 法子・河原 佐代子・亀野千香子

山原 綾乃・山原 萌葉・竹田 ともよ

宮本富美子



総おどりに参加して

七尾講師会 竹田 宏枝

今年も七尾港まつりの総踊りに家族三人で、参加させていただきました。沢山の踊り手と沿道の人々の熱

氣の中、揃いの浴衣にカラフルな帯、凛とした帯結び（皆様の後姿、特に素敵でした!!）山原学院は特に目立っていました。

中学生になつた娘が、自分で帯を物、髪飾りなどを選んで、楽しそうに浴衣を着て歩く後姿に、改めて、彼女の成長を実感、家族共々素敵な思い出となりました。ありがとうございました。

私は大きなマンション（二百世帯ほど）に住んでおりましたので、卒園式の日は、ながらお役に立つことができました。

知らない土地に来て、誰かに必要とされることはどうでも嬉しいことでした。一生懸命着付けをさせて頂きました。

山原先生に教えて頂いた事、自信をもつて着付けをすることができて、習っていてよかったです、と心から思いました。本当にありがとうございました。

山原先生に教えて頂いた事、自信をもつて着付けをすることができて、習っていてよかったです、と心から思いました。本当にありがとうございました。

山原先生に教えて頂いた事、自信をもつて着付けをすることができて、習っていてよかったです、と心から思いました。本当にありがとうございました。

山原先生に教えて頂いた事、自信をもつて着付けをすることができて、習っていてよかったです、と心から思いました。本当にありがとうございました。

山原先生に教えて頂いた事、自信をもつて着付けをすることができて、習っていてよかったです、と心から思いました。本当にありがとうございました。



遠く離れて 渋谷 千恵

二年半前に、兵庫県に転勤になり、

周りの様子から見て、お着物とは縁

遠い所かしらと思っていました。(こ

こは神戸に近く、ケーキやファッ

ションもとても洋風ばかりでした。)

でも過ごしてみると、特別な日にはお着物を…という人がたくさんい

らっしゃいました。卒園式、入学式、

家族写真を撮る時、お茶会へ行く時、

など、着付けを必要とする方が多い

のに驚かされました。

私は大きなマンション（二百世帯

ほど）に住んでおりましたので、卒

園式の日は、

がらお役に立つことができました。

私は大きなマンション（二百世

帯）に住んでおりましたので、卒

園式の日は、

がらお役に立つことができました。

私は大きなマンション（二百世

帯）に住んでおりましたので、卒

園式の日は、

がらお役に立つことができました。

表紙の写真「大石寺の富士」

静岡県富士宮市にある大石寺の庭園から撮ったものです。広大な敷地

に建つ寺院や宿坊にも目をうばられ

ます。（写真・文共に七尾市府中町

在住の写真家・鳥木茂氏の作品を掲

載させていただきました。）



P T P 事業体験教室 ゆかたの着付け

七月六日、フォーラム七尾にて、

アメリカの中学生にゆかたの着付け指導をしました。言葉を心配してい

ましたが、引率の方が居られてスムーズに教える事が出来ました。

ましたが、引率の方が居られてスムーズに教える事が出来ました。

ゆかたを着たあとは喜んでもらえて、参加した意義を感じました。（左近・石井・深浦・亀野・春木、松井三・竹田・細田・木下・山原）

松井三恵子・尾田美千代・大谷 礼子

農島 有里・神前 淳子・平山 広美

森 千代子・平 和美・高木美智枝

小浦 信子・中森 淳子・松井 吉子

山崎 法子・河原 佐代子・亀野千香子

山原 綾乃・山原 萌葉・竹田 ともよ

新井けボランティア

山原 昌雄・久木満津美・上島

和の心 春直呂服店

キモノのことは、お気軽にご相談ください

〒926-0048 七尾市桧物町2
TEL 0767-53-0423 FAX 0767-52-9033
HPアドレス <http://www.harunao.com>



ファッショングリニーダー



呂服 洋装 松本

ジャンドール松本

〒926-0806 石川県七尾市一本杉通り
TEL (0767) 53-0086番(代)
FAX (0767) 53-6020番



取扱品

- ・呂服
- ・ブティック
- ・バッグ
- ・贈答品
- ・陶器
- ・和小物グッズ
- その他

教室案内

- | | |
|--------------|--------------------|
| ● 書道 (石川書研) | 第1・第3水曜日 午後7時30分~ |
| ● 華道 (古流) | 第1・第3金曜日 午後7時30分~ |
| ● 茶道 (裏千家流) | 第2・第4土曜日 午後2時00分~ |
| ● 日本舞踊 (藤間流) | 土曜日 (月3回) 午後7時30分~ |

21世紀への新しい提案

潤い輝く美しい髪へ

・艶のない髪・傷んだストレート・綺麗な髪にならないの…
そんな悩めるあなたにこそ体験してほしいメニューがあります。
カーリー美容室で、潤い輝く美しい髪を手に入れませんか?

(有) カーリー 美容室

〒926-0051 七尾市郡町2-34
TEL 0120-52-1479

住む人の思いに応える自由設計。



～信頼の家づくり～

新築・リフォーム・不動産
宅地建物取引業 石川県知事第(7)2226号

シティハウス産業株式会社

〒926-0818 石川県七尾市馬出町八部51-3番地
TEL 0767-53-2133
FAX(0767)53-7910

DESIGN COMMUNICATION
CORPORATION IDENTITY
ADVERTISING
WEB SITE
EDITORIAL DESIGN
PACKAGE DESIGN
PRINTING

SOLUTION!

あなたの想いをカタチにします。

ZOUN
magazine

第一印刷株式会社

URL www.daiichiprint.co.jp E-mail info@daiichiprint.co.jp

- 本社 石川県七尾市古府町へ部37番地
TEL 0767-53-3800 FAX 0767-53-3556
- 金沢営業所 石川県金沢市西念4丁目19番17号
TEL 076-233-3033